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TERCERA ENTREGA
Viernes 31 de Octubre de 2003

La Trinchera

+“Sólo esa babosada preguntan” (Radio 15 de Septiembre)
+Bolaños fue entrevistado ayer por un reportero del Canal 51 de Miami, y cuando éste le preguntó sobre su
salario, el mandatario muy molesto le dijo “sólo esa babosada preguntan ustedes los periodistas”.
A lo que el reportero del Canal 51 respondió que no eran babosadas y que ellos tenían derecho a preguntar
para informar a la gente.

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Emisora: 15 de Septiembre
Programa: Análisis y Comentarios
Conduce: Adolfo Jarquín y Augusto López
Tema: Varios
Informaron que se utilizan 4 millones 425 mil 250 córdobas mensuales del Presupuesto Nacional de la
República, para pagarle a 30 miembros aproximadamente de la familia del Presidente Bolaños, y dieron a
conocer una lista de las familias protegidas por el mandatario.

Emisora: 15 de Septiembre
Programa: Conversaciones
Conduce: Emilio Núñez
Tema: Varios
Especialistas costarricenses consideran que el flujo migratorio de nicaragüenses hacia ese país dejó de
crecer. El 8% de la población residente en ese país es de origen nicaragüense. Los investigadores del
Centro Centroamericano de Población de la Universidad de Costa Rica anunciaron que el alto índice de
migración nicaragüense se detuvo, así como los nacimientos de niños de madres extranjeras dejaron de
aumentar.

NOTICIAS DE TV

+Miguel Mora dijo que lo más importante que mencionó el Presidente Bolaños durante la inauguración del
recarpeteo de 20 kilómetros de la carretera a Boaco, es que están siendo chantajeados por un partido que
tiene una bancada muy numerosa en la Asamblea Nacional, aunque no quiso dar el nombre del partido,
“todos sabemos que es el FSLN” apuntó Mora. Asimismo el Presidente Bolaños afirmó que no se dejará
chantajear, porque no está dispuestos a beneficiar ni a partidos políticos, ni a intereses personales. (100%
Noticias)
+El diputado Bayardo Arce, refirió que hace tres años se aprobó una ley para que se vendiera a los
trabajadores ocho empresas conforme a los acuerdos de concertación y la ley se ha tenido que estar
prorrogando todos los años, porque la Cornap utiliza una serie de mañas que básicamente son de valorar
cada vez más caras las empresas y no cierran las negociaciones. Añadió que hace nueve meses se lo
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plantearon al Presidente Bolaños y él dijo que corregiría esa deficiencia de la Cornap, sin embargo le
delegó a Mario De Franco para viera el tema y este decidió que se tenía que hacer otro avalúo, y eso
cuesta más, por lo que todo eso es un argumento para hacer imposible la venta a los trabajadores. (TV
Noticias, Canal 2)
+El Presidente de la Asamblea Nacional, Jaime Cuadra Somarriba, manifestó que el incidente ocurrido
entre el doctor Julio Vega y el doctor Miguel López Baldizón, fue porque el Ejecutivo quería que le pasaran
inmediatamente una Ley que ya está en agenda. También señaló que la juventud de Vega lo lleva a
cometer estos altercados, pero que esto no va a incidir en las relaciones con el Presidente Bolaños, ya que
le continúan teniendo aprecio y lealtad. (100% Noticias)
+El diputado Wilfredo Navarro expresó que las empresas asignadas a la Cornap, actualmente están en
manos de los dirigentes del FSLN, y es una posición chantajista de ese partido, de cara a obtener
privilegios y prebendas del Gobierno, estas empresas después de haber sido usufructuadas por muchos
años, ahora quieren venderlas a precio de “guate mojado”. En otro órden comentó que en lo interno de la
bancada del PLC hay mucha simpatía por Gilberto Wong y también por Leonidas Solórzano, debido al
sentido de capacidad más que la visión política partidaria para la Superintendencia de Bancos. (TV
Noticias, Canal 2)
+La juez Juana Méndez declaró que el ministro Urcuyo, la llamó vía telefónica para disculparse por los
incidentes relacionados con el caso del teléfono celular para Alemán y que sería mucho mejor si las
disculpas las hace públicas, porque el caso es público. (100% Noticias)
+El Fiscal General de la República, Julio Centeno Gómez, expresó que está muy bien que los funcionarios
públicos les bajen el salario, así también negó que su salario sea mayor que el del Presidente Bolaños.
(Noticiero CDNN)
+Fernando Centeno presentó en exclusiva el mal estado en que se encuentra el camino entre Rosita y
Puerto Cabezas, que todavía no ha sido reparado. (Noticias 12, Canal 2)
+El Lic. Carlos Reynaldo Lacayo, anunció que el sorteo extraordinario navideño de la Lotería Nacional, será
el 24 de diciembre con un premio de dos millones de dólares, por lo que espera que en este sorteo se
obtengan suficientes ganancias, para que el Presidente Bolaños continúe beneficiando con proyectos
sociales a la población nicaragüense. (Noticiero CDNN / 100% Noticias)
+El Ministerio de Salud recibió una donación de un importante lote de medicamentos para la prevención de
enfermedades respiratorias de parte de la brigada Alice Ross de la Florida, además recibieron tres mil
unidades de Benadril para niños por parte del laboratorio Warner-Lamber. (TV Noticias, Canal 2)
+Víctor Urcuyo, candidato a superintendente de Bancos, manifestó que no le gustaría que el proceso de
elección de esa entidad se politizará por la naturaleza misma de la posición del cargo, que debe ser una
persona independiente, que no pueda sucumbir a las presiones de nadie, sino ser un profesional con basta
experiencia técnica, además firme, accesible y flexible cuando tenga que serlo. (TV Noticias, Canal 2)


